
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

                   

 

 

 

          

 

第 1405 回 ( 6 月 6 日 ) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

斉 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  清水(武)会員 清水(幸)会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 18名 94.74 ％ 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

【 寳積家北海道旅行記 】 
---旅行のきっかけ------------------- 

数年来、近場1泊旅行以外に家族旅行もなく、海外旅行

の希望が娘から提案される。 

妻の「円安である！」の一言で、国内旅行に即時決裁さ

れる。 

長男・次男はその時点で離脱し、家族旅行は（私・妻・娘

の）3名となる。 

---場所の決定---------------------- 

北か南か➡そろそろ北 

旅行手段は➡車か、電車か、飛行機か、船か➡車の場

合、誰が運転するのか 

私が何日休めるか➡土日を入れて3日間 

 

 

北海道に決定！ 

---役割分担------------------------ 

妻： 快適な温泉旅館の選択および予約 

娘： 快適な往復手段の選択および予約 

私： 道内での観光地マネージメントおよび移動方法の

立案および予約 

---希望事項------------------------ 

自宅から空港までの往復手段は➡早朝出発で荷物が多

い為、ハイヤーを希望 

道内の移動➡飲飲飲食を楽しむためハイヤーを希望 

費用の負担➡私が推薦される 

---計画---------------------------- 

妻：（宿泊担当） 

 1泊目：着空港との利便性 

  2泊目：帰り便考慮 

娘：（飛行機担当） 

   羽田発➡１泊目宿泊場所との利便性 

    ２泊目宿泊場所との利便性➡羽田着 

私：（その他担当） 

今回の旅行で必ず訪れたい観光地➡網走刑務所

のみ 

---計画～決済---------------------- 

妻： 1泊目：旭岳  2泊目：十勝 

娘： 羽田発～新千歳空港着 

 新千歳空港発～羽田着 

私： 今回の旅行で必ず訪れたい観光地➡網走刑務所 

---決済日の翌日-------------------- 

妻：（宿泊担当） 

予約が終了し、旅行サイト一休より、私のスマートフ

ォンに法外な金額請求のメールが届く 

娘：（飛行機担当） 

クレジット決済で羽田⇔新千歳空港間の往復3名分

の航空券予約済み・ファーストクラス・ラウンジ使用

可と記載のメールが届く 

---決済日の翌々日------------------ 

私： 道内4カ所（下記地図①～④参照）の貸し切りタクシ

ー・ハイヤーをネットで検索し、離着陸空港・宿泊場

所・立ち寄り観光プラン・どうしても訪れたい場所の

希望を伝える➡走行距離が千キロを超えるかもしれ

ませんが、何日間ご滞在ですかと聞かれる➡2日間

会長の時間 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 狭山中央○金］ 

狭山中央○金 
 

 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

2024-2025 

週 報 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

 ＲＩ会長     ステファニーＡ．アーチック 

          ＲＩテーマ  『ロータリーのマジック』 

 地区ガバナー  五十幡和彦 

        地区スローガン『入って良かったロータリー』 

 

. 

会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



ですと答える➡御冗談を、と言われる 

 

---決済日の5日後------------------- 

北海道札幌市に拠点を置くご親切な個人ハイヤーの方

からメールを頂く。 

全てこみこみで、もしも○○万円お支払い頂けるのであ

れば…と。 

妻が即答。「Yes！」 

---旅立ち-------------------------- 

2025年5月29日(金)（私、久しぶりの有給休暇）午前4時

30分、自宅マンション玄関前に中国人運転のレクサスが

迎えにきた。 

---そして始まり～到着---------------- 

CA様が本日担当の○○ですと、ご挨拶にいらした。 

生まれて初めて、飛行機から1番初めに降りた。 

そして、預けた荷物が１番初めに出てきた。 

---帰路へ-------------------------- 

---到着 そして終焉----------------- 

羽田空港へ定刻通りに着陸。 

国内線でもJALのファーストクラスは素晴しかった。 

娘もいつの日か就職できることを祈る。 

 

そして、空港の外へ出る 

目の前に中国人運転のレクサスが迎えにきた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 2025-26年度上期会費納入のお願い 

2025-26年上期（7月～12月）の会費を納入いだき

ますようお願いいたします。 

金 額：150,000円（25,000円×6か月） 

振込口座：埼玉縣信用金庫 狭山支店 

     普通 4326995 

     狭山中央ロータリークラブ一般会計 

※ 会計上の都合により、7月1日以降にお振込み

くださいますようお願いいたします。 

 ひまわり倶楽部代表井島美由紀様よりお礼 

「金額の多さに驚きました。皆様の御好意を大切

に使わせてあだきます。」と改めてお礼の電話 

いただきました。 

回  覧 

 地区事務所より「ガバナー月信 6月号」 

 RIより「ロータリー親睦活動月間リソースのご

案内」 

 入間南RC・所沢西RCより「次年度役員・理事の

お知らせ」 

 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 小島美恵子 委員長 > 

 6月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········ 小島会員  清水(幸)会員 

 夫人夫君誕生 ···· 渡邉会員  東会員   

 結婚記念 ········ 東会員 

委員会報告 

幹事報告 

比較検討 

帰り 

行き 



 

 

 

 

【長い現役時代の振り返り】 
忘れられない出来事 

若松 泰誼 会員 

私は、約７年前の75歳の時に、創業以来45年間続

けてきた社長の座を降り会長となりました。そし

て現在に至っております。 

長い役員時代を振り返ると色々と山あり谷ありの

人生でございましたが、その中でどうしても忘れ

ることのできない出来事をお話させていただきま

す。 

まずは、今回の話しに出てくるＭさんという女性

社員が、2008年12月14日放送の「がっちりマンデ

ー(TBS）」で紹介されましたのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話 



 
 

今からさかのぼる事30年程前、私共の取引先であ

るホンダエンジニアリング様より、本田技研浜松

製作所のロボット大量導入に伴う体質改革工事を

受託しました。私共の他にＮ社とＴ社に割り振ら

れました。 

短期間でのワイヤー・ハーネス（M/Cとロボットを

結ぶ、人間で言えば血管の役目）の製作、取り付

け、立ち上げというかなりボリュームのある工事

でした。 

納期が短く、またかなりボリュームがあったので、

私はハーネス製作を担当する女性社員の皆さんに

とんでもない指示を出しました。それは以下のよ

うなものでした。 

「今度の仕事は宇宙向けではなく一般向けのもの

です。従って、少し仕事の手を抜いて量への対応

をしてください！」と。 

指示通りやってくれると思っていましたら、パー

トさんから社員に登用されたばかりのＭさんから、

「指示なので言われるとおりにやりますが、この

仕事が終わった後、元の宇宙の仕事に戻る自信が

ありません。」と反論がありました。 

さらに、「宇宙のやり方で、皆と力を合わせて、残

業してでも間に合わせます。」と言われました。 

私は長い経験から間に合わないと思いましたが、

品質を落としてまでやる事はないと思いなおし、

彼女たちのやり方にしたがうことにしました。 

当時弊社の川越工場の女性社員（パート含）は、

ＮＡＳＡ宇宙ステーション向けのワイヤー・ハー

ネスを製作しており、取引先からも高い評価を頂

いておりました。 

それから間もなく、彼女たちの努力と協力のお陰

で、無事納期に間に合わせることが出来ました。 

しかし、その2か月後に問題が発生しました。 

納品した製品が不良でラインがストップしている

と、取引先の担当者から電話がありました。当時

我々の宇宙グループは、宇宙の仕事をするにあた

りISO9000（品質）を取得しており、品質には絶対

の自信を持っていたのですが…。 

とりあえず、我々の取り組み方を説明しました。

弊社ではトレサヴィリティ（製品の履歴）を必ず

実施しており、もし不良品にその製品No.がついて

いたら弊社の商品に間違いありません。その場合

は全品やり直しますと宣言しました。 

客先立ち合いの元確認したところ、我々の商品に

問題はなく、逆に商品の出来の素晴らしさにお褒

めの言葉までいただくことになりました。 

不良品を出したのはどうもＮ社さんらしく、その

後Ｎ社は仕事が激減し会社も廃業という悲惨な結

果になりました。 

もし私があの時、女性社員さんの言うことを無視

して仕事を進めていたら、ひょっとして弊社も廃

業になっていたかもしれないと思い、ぞっとして

しまいました。 

その後、「私共は品質に関しては決して妥協するこ

となく」それが、今では社内の文化となり、現在

も客先より厚い信頼を頂いているところでありま

す。 

今、私共の会社は創立53年が過ぎ、100年を目指し

て頑張っていますが、これからも初心を忘れず努

力してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副SAA > 

寳積会員 本日も多くの会員の皆様にお集り

頂きどうもありがとうございます。

そして、本日卓話は若松パスト会長

の素晴らしい伝説です。よろしくお

願い致します。 

東会員 「結婚記念」と「夫の誕生祝い」ダ

ブルでありがとうございます。2025

年は例会を休みがちでした。おかげ

で下半期の会費をすっかり忘れて

おりました。「例会出席」と「会費

納入」というロータリアンの3大義

務をダブルで破ってしまい反省し

ております。 

江原会員 寳積年度もいよいよ今月一杯とな

りましたね！本日の会長の時間で

のお話しを楽しみにしております。

若松パスト会長、締めの会員卓話を

楽しみにしておりました。よろしく

お願い致します。 

浜野会員 本日の若松パスト会長の卓話は、寳

積年度最後の卓話ですネ。楽しみに

来ました。宜しくお願い致します。

寳積会長の北海道家族旅行のお話

しも楽しみに来ました。お土産を有

難うございます。 

菊田会員 若松さん、本日卓話大変たのしみで

す。いつも笑顔が素敵でみならいた

いです。 



小林会員 今日の稲荷山公園は、赤い帽子と青

い帽子の二つの集団がお弁当を広

げていました。元気な子供達、笑顔

がいいですね。本日は若松会員の卓

話ですね。プログラム委員の役目を

果たされるのですね。どんなお話し

がとび出すのでしょう。素晴しい！ 

小島会員 会員卓話若松パスト会長、お話し楽

しみにしていました。宜しくお願い

致します。お誕生日のお祝ありがと

うございます。日々が早く過ぎあっ

と云う間にお誕生日が来てしまい

ます。大切に過ごしたいと思います。 

栗原会員 若チャン、今日はどんな卓話かな？

楽しみにしています。 

宮岡会員 今日は若松さんの卓話という事で

楽しみです。頑張って下さい。 

沼﨑会員 若松プログラム委員長御苦労様で

す。年度最後のお勤め有難うござい

ます。私、ここ数回欠席で申し訳あ

りません。昨日結婚58回目の記念に

那須岳に登りました。強風の山です

が何とか頂上まで行けました。何時

まで登山ができるか。そろそろ限界

です。 

清水(武)会員 若松さんの卓話楽しみにしていま

す。 

清水(幸)会員 若松Ｐ会長の本日の卓話、よろしく

お願い致します。誕生祝いありがと

うございます。79才になります。椎

間板ヘルニアになりおたおたして

いますが、80才まではがんばろうと

思っています。 

田端会員 若松プログラム委員長、今日楽しみ

にしておりました。今後もどうぞご

指導下さい。 

若松会員 一年間の大トリで今日の会員卓話

をやる事になりました。皆さんには

一年間プログラムへの協力ありが

とうございました。今日は宜しくお

願い致します。 

渡邉会員 寳積年度も最後の月となり、若松プ

ログラム委員長自らの卓話を伺え

るとの事、大変楽しみにしておりま

した。どうぞよろしくお願い致しま

す。又、妻の誕生日のお祝いを頂き

有難うございました。これからも妻

の言うことには逆らわない様にし

ます。 

 

 

 

< 出席数 ： 理事17名中 ○15 名 > 

 7月、8月のプログラムについて 

承認 

 浜野貴子会員退会について 

6月30日付退会を承認 

 会員増強・新狭山RC合併について 

会員増強： 現在の取り組みを3年計画として

今後も継続 

イベント行事に招待するなどし

て交流を深める 

合併： 合併経験した方からのアドバイスを

踏まえ、方向性を見定める 

 2025-26年度Ｒ財団地区補助金こども食堂(ひ

まわり倶楽部）支援プロジェクトについて 

同団体代表井島様より要望品の連絡あり 

① ロボット掃除機 

② 玄米（栗原会員に依頼予定） 

  にて承認 

 柴田譲会員より防災講演会開催に際してのお

願い 

日にち：11月9日(日) 

場 所：地域交流スペース「ひこばえ」 

狭山市大字北入曽1502－1（福寿の里内） 

講 師：気仙沼市日本大震災遺構・伝承館 

語り部 菊田氏 他 

上記開催に際し会員に寄付金の協力を求める 

会員1人\1,000-にて承認 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
  6月 20日（金）  

 第 2 副 SAA：田端会員 若松会員 

 クラブ協議会（退任挨拶） 

 
6月 27日(金) 

 例会取り止め 

 

7月 4日(金) 

 第 2 副 SAA：東会員 寳積会員 

 クラブ協議会（役員・委員長就任挨拶） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

新旧定例理事会（例会終了後） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


